

SV Arzbach 1919 e. V.

Drei Siege und zwei Niederlagen zum Auftakt der Medenrunde

Zum ersten Mal spielte die neu formierte gemischte U 10 in der Medenrunde und konnte bei ihrer Premiere bei der SG Miehlen/Nastätten den ersten Sieg feiern. Nach den Einzelnen stand es bereits uneinholbar 4:0 für die jüngste Mannschaft der Tennisabteilung. Für die Punkte sorgten Leo Wolf, Lukas Schaub, Ian Lehmler und Milo Klein. Ole Herschbach und Matthis Fuhr sorgten im Doppel für einen weiteren Punkt. Martha Zerbach und Lasse Herschbach unterlagen im Spitzendoppel an Position eins ihren Gegnern. Endstand 5:1 und ein toller Erfolg für die Arzbacher Kids!

Die gemischte U 12 (Arzbacher und Kemmenauer Kinder) spielten ihre erste Begegnung bei den Freunden vom TV Nassau aus. Bei diesem Auswärtsspiel trafen sie auf eine starke Nassauer Mannschaft, die kein Match abgab. Trotz der Niederlage machten die Mädels ihre Sache sehr gut und freuen sich schon jetzt auf ihr Heimspiel am kommenden Freitag gegen Hübingen. Es spielten Cara Haehner, Mila Jörnhs, Finja Peil und Julia Reinert.

Die Damen 40 trafen auf der heimischen Anlage auf die SG Miehlen/Nastätten. Nach den Einzelnen stand es 2:2. Für die Punkte sorgten Renate Schüller und Carina Ortel. Die Matches von Tina Stahlhofen und Katrin Schultz gingen an die Gäste. Im Doppel hatte dann die SG schließlich die Oberhand. Renate Schüller und Susanne Breidling sowie Diana Salzer an der Seite von Carina Ortel hatten hier das Nachsehen. Endstand 2:4.

Nach dem letztjährigen Abstieg in die B-Klasse musste die Herren 40 in ihrem ersten Spiel auf die Karthause nach Koblenz. Holger Haehner, Michael Best, Denis Wagner und Debütant Timo Schneider konnten ihre Matches im Einzel souverän gewinnen. In den anschließenden Doppelbegegnungen hatten Denis Wagner und Timo Schneider zwar ihre Chancen, am Ende reichte es aber nicht für den Sieg. Nach einigen Startschwierigkeiten im ersten Satz (1:6) drehten Michael Best und Patrick Stahlhofen ihre Partie noch zu Gunsten des SV Arzbach mit 6:2 und 11:9 im Match-Tiebreak. Endstand 5:1.

Die Herren I spielten am Sonntagmittag in Dachsenhausen. Paul Stahlhofen, Keno Wagner und Tristan Geisen sorgten mit ihren Siegen für eine gute Ausgangsposition für die anschließenden Doppelbegegnungen. Vincent Heinz verlor dagegen seine Partie, konnte aber an der Seite von Tristan Geisen den Deckel auf den Gesamtsieg draufmachen. Paul Stahlhofen und Keno Wagner ließen den Punkt in Dachsenhausen. Endstand 4:2 für Arzbach.